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Présences  

Bureau 

Alexandre	Armada	Aladid,	Adrijan	Selitaj,	Clémence	Maire,	Ania	Luchinger 

Participant·exs	 

Xena	 Tonossi,	 Alessio	 Poloni,	 Valentin	 Tanniger,	 Ian	 Bonhôte,	 Ofélie	 Rosselet,	 Léonard	
Baumgartner,	Frédéric	Lardet,	Luca	Eiholzer	

Excusé·exs  

Yaëlle	Stampbach	,	Tess	Meyer,	Laure	Huysecom,	Maël	Laluc,	Thibault	Leuthold,	Tibor	Talas	

Absent·exs  
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1. Adoption de l’ordre du jour  
→ accepté sans oppositions 
 

2. Tour de table si nouveau·elle·x·s 
Valentin Tanniger, ancien de l’AEGE, présent en tant qu’externe pour présenter son 
projet de Table ronde à inspiration numérique dans le cadre du projet P8 Digital skills. 
 

3. Météo vacances 
Chacun raconte un peu les moments clés de son été, et si iel est motivé.e.x en ce début 
de semestre  
Bonne ambiance générale ! 
 

4. Groupes de projets (parrainage, soupée...) 
Adrij - Bon travail, joli calendrier pour le semestre presque tout agendé. 
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1. Parrainage-marrainage 
Premier apéro pour rencontrer les bergers des premières années, super bien 
réussi, bonne ambiance, les infos ont été données. Il a eu un petit contre-
temps avec le secrétariat et les numéros/mail des nouveaux étudiants n’ont 
pas encore été transmis.  
Ofé, suite à la journée d’accueil- Les premières de master qui ne viennent pas 
de l’unil veulent aussi être intégrées au groupe des parrains/marraines.  
 

2. Soupée de rentrée 
Bonne organisation, 10 personnes dans le groupe pour aider à organiser, mais 
plus de personnes sont les bienvenues. Il n’y a pas de bus d’ISTE pour le souper, 
mais une voiture de l’IDYST devrait être réservée pour nous, le vélo cargo est à 
réserver encore. Le mail sera envoyé le 20.09 et les prélocs se tiendront le lundi 
et mercredi le 25 et 27.09. Yaëlle a pris le rôle de conducteur sobre pour assurer 
la fin du souper et des rangements. Les affiches sont quasiment terminées, il 
faut voir si la Répro a du temps pour les imprimer rapidement. Sinon Luca a 
une idée de passer par une autre imprimerie, ce qui coûtera un peu plus cher. 
Rappel de la part de Clém que les prélocs doivent être en cash, le twint sera 
seulement utilisé aux workchopes. S’il y a vraiment besoin, il faut twinter Clém 
directement. Le Sound système doit être encore emprunté, Alex se propose de 
regarder ça, sinon il est toujours possible de demander à Fréquence Banane. 
Rappel de Luca - Couverture des couts de la sono de Val, qui a été cassé par 
l’AEGE pendant un événement (certaines piste audio ne fonctionne plus, mais 
elle est toujours utilisable d’après Val) -> à voir pas forcément trop grave. 
 

3. Journée d’accueil 
Étaient présents Tess, Yaëlle, Ofé, Ian, l’impression des géo’s guide s’est fait à 
la main, car la Répro a un long délai d’attente (5j en ce début de semestre). La 
présentation de l’AEGE pour les premières a duré environ 10min, l’accent a été 
mis sur les moyens de communication de l’association mail, insta et la 
présentation du bureau. Au stand, il y a eu beaucoup de monde au début puis 
plus trop, départ de l’équipe vers 13h. Beaucoup de stands sont là avec des 
pâtisseries et autre chose à manger, à voir pour les prochaines années si l’AEGE 
met un budget pour ça aussi. Beaucoup de pub pour le souper de la rentrée a 
été faite et plusieurs étudiants de master qui viennent de l’étranger qui étaient 
un peu perdus ont voulu savoir s’ils pouvaient avoir des parrains/marraines. Il 
faut faire un sondage insta pour pouvoir les contacter éventuellement. Il y a 
beaucoup de motivé pour l’AG du 26.09.23, c’est bon signe ! 

 
 

4. Table ronde projet Val  
Valentin présente son projet de table ronde à inspiration numérique dans le cadre 
du projet P8 Digital skills. Une table ronde de l’impact du numérique sur 
l’environnement ouverte aux étudiants. Questionnements sur quels sont les 
impacts, les enjeux matériels et immatériels de l’utilisation du numérique.  Les 
intervenants ont déjà été trouvés. La question est : Est-ce que l’AEGE, en tant 
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qu’association représentative des étudiants veut faire partie de l’organisation de 
cette table ronde. Le rôle de l’AEGE serait de relayer des questions qui viennent de 
la part d’étudiants pour les incorporer dans la discussion qui suivra les 
présentations des 3 intervenants, il faudrait aussi modérer la discussion en posant 
justement ces questions aux intervenants et être là pour aider à l’installation. 
 Donc, il faudrait 3-4personnes de l’AEGE. 
Les intervenants sont : 
- Une Prof HEC dont le domaine est le numérique responsable. 
- Johan Reconrdon, du centre de compétence en durabilités à l’UNIL, il examine 

l'impact environnemental et social de la technologie numérique. 
- Johanna Raynold, elle fait des bilans sur l’impact du numérique pour des 

grosses entreprises. 
 

Tous les intervenants font partie de l’assemblé de la transition écologique de 
l’UNIL. 
La table ronde se tiendra le 15 novembre 2023, donc après la semaine intercalaire 
et avant notre conférence sur l’eau.  
Fred – émet l’idée d’inviter Tom Beucler pour avoir son avis aussi  
L’AEGE doit donner une réponse dans quelques semaines avec le nom des 
personnes prêtes à aider.   
Proposition de faire un sondage sur insta pour avoir l’avis des étudiants et de 
mettre une boîte à question. 
Le déroulement de la table ronde est le suivant, 15min par intervenant pour des 
présentations, puis 45min de discussion ouverte avec tout le monde. 
AEGE relaye l’affiche  

 
5. Café bureau 
Fred a fait une story insta, pour communiquer le principe et voir si les personnes 
sont réceptives au projet, 30 personnes trouvent que c’est une bonne idée sur 31. 
Bonne idée sondée au près de nouveaux étudiants de 2ème de bachelor lors de 
l’apéro des parrains/marraines. Qui est chaud de venir dans le projet ? Ian, Adrij. Il 
faut rapidement trouver un horaire quand les étudiants peuvent venir au bureau. 
Le bureau serait ouvert aux étudiants pendant 1h une fois dans la semaine pour 
discuter avec les étudiants et répondre à leurs questions. Il faut faire ça au plus 
vite, avec une permanence dès la semaine prochaine, les questions viennent 
souvent en début d’années. Nouveau groupe dans la communauté à ajouter. 

 
 

6. Journée des métiers  
Les intervenants cherchés par l’AEGE ont tous répondu présent. Les 3 salles pour 
la journée des métiers du 8 novembre sont réservées. Argil et Pengea ont été 
contactés et sont prêts à collaborer avec nous.  
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5.    Divers 
 
La réunion pour les dates des Workchoppe se tient la semaine prochaine, Tess y va. Il 
faut plutôt viser les mercredis pour ce semestre, ce qui permet de garder les jeudis 
pour le semestre prochain quand la météo est plus clémente.  
Apéro orientation à organiser assez tôt, après les contrôles continus des premières et 
ne pas le faire en décembre, mais autour de novembre. 
 
Machine à café – machine actuelle, Jura, dégueulasse, dur à entretenir. Luca peut 
éventuellement la nettoyer. Mais la question se pose d’en acheter une nouvelle 
d’occasion, avec moins d’entretien ou quelqu’un fait un entretien régulier, mensuel de 
la machine actuelle.  
Alex- Propose d’acheter une nouvelle machine et de garder l’autre en back-up  
Proposition de passer par un professionnel pour entretenir la machine, mais le coût du 
service est assez élevé, hypothèse reste que même avec service les problèmes de 
moisissure vont persister.  
La machine à café Jura reste une machine qui vaut environ 300.-, donc après un bon 
nettoyage et il serait possible de la vendre et de toucher quelque chose pour l’achat 
de la nouvelle. 
 
Promotion du programme CIVIS – une alliance d’universités à travers l’Europe qui 
promeut une collaboration étroite entre universités, propose des mobilités courtes 
d’une semaine dans une des universités membres de CIVIS, des programmes tandem 
de langues, etc. Ofé propose de promouvoir ça auprès des étudiants ! (Mail reçu le 
11.08.23 (non répondu)) 
 
GreenCard – Ian a été approché par GreenCard pour un partenariat, en contrepartie 
de la pub pour leur produit ils nous aident à organiser des événements. La carte coûte 
20.- puis la personne en sa possession bénéficie de rabais dans certains commerces, 
bars, …  
(Probablement déjà voté en comité – à vérifier)   
 
Mario pizzas sponso l’AEGE, sujet à voir à l’AG  
 
Changement de jour du Comité, en parler à l’AG, à voir pour le mercredi midi 
 

Lausanne, le 20 septembre 2023, Ania Lüchinger et	Yaëlle	Stampbach, Fin du comité à 13 :15 


